

Un cuerpo docente con experiencia en el diseño e implementación de políticas públicas

Desde su creación, una de las prioridades de la Escuela de Gestión Pública fue conformar un equipo docente de jerarquía. Un profesorado a la altura de los grandes retos que implica el ejercicio de la función pública.

Ese compromiso se refleja en la rigurosa composición de la plana docente: especialistas avalados por sus credenciales académicas y/o por el liderazgo demostrado en la gestión de instituciones estatales.

Son ellos quienes marcan el desarrollo profesional del estudiante y garantizan su idoneidad para resituar a la administración pública dentro del mapa de la productividad y la eficiencia.



**MAGALY
NÓBLEGA**

Consultora de proyectos, programas y políticas en Desarrollo Infantil Temprano (DIT), así como en el diseño y validación de instrumentos de medición cuantitativa del DIT.

Investigadora en psicología del desarrollo, especializada en el desarrollo socioemocional del niño en el contexto de las relaciones con sus cuidadores y de su cultura. Ganadora del Premio Bowlby-Ainsworth Award 2021 otorgado por el Center for Mental Health Promotion y el New York Attachment Consortium. Profesora Principal del Departamento de Psicología de la Pontificia Universidad Católica del Perú y Doctora en Psicología por la misma casa de estudios.

Conferencista nacional



**ARIELA
LUNA**

Ex Ministra de Desarrollo e Inclusión Social del Perú.

Ha sido también Viceministra de Políticas y Evaluación Social del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Directora General de Promoción de la Salud, Jefa del Gabinete de Asesores del Ministerio de Salud, y Consultora de Salud Pública del Ministerio de Educación. Tiene 30 años de experiencia trabajando en políticas de salud pública, dirigiendo organizaciones y proyectos para el gobierno peruano, así como para el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo y diversos grupos internacionales. Magister en Salud Pública por la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

Conferencista nacional





RICARDO MALDONADO

Ganador de más de 35 premios internacionales en festivales de creatividad

Master en Ciencias del Comportamiento en la London School Economics and Social Sciences, con especialidad en Cine y Comunicaciones en Ithaca College de Nueva York. Ubica su labor en la frontera entre las artes y la ciencia. Su trabajo en publicidad, marketing y entretenimiento ha tenido éxito en taquilla y también en muchos festivales de creatividad de todo el mundo. Busca crear valor traduciendo conceptos y estrategias en contenido que conecte con grandes audiencias, y, en última instancia, provoque cambios de comportamiento duraderos.

Es uno de los directores de cine publicitario más reconocidos del país. Entre su trabajo destaca el lanzamiento de “Marca Perú” con los documentales “Perú- Nebraska” y “Loreto – Italia” que se convirtieron en un fenómeno social a nivel nacional. Además, fue director del largometraje “AsuMare” una película que rompió todos los récords de la historia del cine peruano. Su trabajo le ha valido más de 35 premios internacionales en festivales como Cannes Lions o Eureka.

Conferencista internacional



SAM STERNIN

Consultor en la Fundación Bernard Van Leer.

Ha trabajado en ONGs internacionales y locales, gobiernos de países en desarrollo, fundaciones privadas y organizaciones de la ONU en varios países de África y Asia. Asimismo, ha desarrollado actividades en diferentes sectores como agua y saneamiento, salud pública, desarrollo infantil, desarrollo urbano inclusivo, y empoderamiento de las adolescentes. MPA Development en Princeton School of Public and International Affairs. Bachillerato Magna Cum Laude en Economics and International Development en la Universidad de Harvard.

Conferencista internacional



PRISCILA PUMARADA

Responsable de la Dirección Estratégica del Portafolio de Alianzas en América Latina del Center on the Developing Child de la Universidad de Harvard.

Gerente Senior de la iniciativa “Fronteras de Innovación”. Ha trabajado en el Departamento de Educación de la ciudad de Boston, al igual que en varias organizaciones sin fines de lucro en Estados Unidos, Puerto Rico y Centro América. Magister en Política y Gestión Educativa de Harvard Graduate School of Education y Licenciada en Psicología de la Universidad de Saint Joseph, en Filadelfia.

Conferencista internacional



ALEXANDRA AMES

Jefa del Observatorio de Políticas Públicas de la Escuela de Gestión Pública de la Universidad del Pacífico.

Especialista en gestión de proyectos con enfoque PMP e innovación social. Experta en diseño e implementación de políticas y programas sociales bajo sistemas eficientes de medición a través de indicadores. Asesora en la creación, gestión y evaluaciones de impacto social de programas de responsabilidad social empresarial. Magister en Ciencias Políticas de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Conferencista nacional



SANTIAGO MARIANI

Especialista en Ciencia Política, Comunicación y Liderazgo

Cuenta con más de 20 años de trayectoria profesional como analista, asesor estratégico de gobiernos y consultor de diversos organismos internacionales y organizaciones de la sociedad civil. Cuenta con una licenciatura en relaciones internacionales por la Universidad del Salvador (Argentina). Es máster en Acción Política y Participación Ciudadana en el Estado de Derecho en la Universidad Francisco de Vitoria (España) y máster en Políticas Públicas del Centro de Estudios Latinoamericanos St. Antony’s College de la Universidad de Oxford (Inglaterra).

Conferencista internacional